
Frau Golz, Frau Steinhagen, Frau Grams, Herr Henner und Herr Wittje berichten über die 
Schulsozialarbeit an Neumünsteraner Schulen. 
 
Im Anschluss daran fordert der Ausschuss die Verwaltung auf, die politische Beratung über 
die Fortsetzung der Schulsozialarbeit ab 2015 bereits Anfang 2014 zu initiieren, um eine 
zeitnahe Entscheidung darüber zu ermöglichen. Die Schulrätin Frau Salden spricht in diesem 
Zusammenhang von einem äußerst erfolgreichen Projekt und wirbt für eine Aufrechterhal-
tung der Schulsozialarbeit. Herr Simon bittet zu bedenken, dass Kontinuität und Planungssi-
cherheit wichtig seien, um eine Personalfluktuation in den Reihen der SchulsozialarbeiterIn-
nen zu vermeiden. 
 


